

Senador Juan Luis Castro: "Esto se tiene que acabar"

El Senador Juan Luis Castro González, quien impulsó esta investigación, fue enfático al calificar la situación como un "descalabro" que afecta directamente a los pacientes de la región.

"Los escándalos de licencias médicas que hemos conocido ya desde el año pasado han tenido muchas repercusiones. Por eso yo mismo pedí averiguar en la Contraloría qué pasaba con el ausentismo laboral... y el hallazgo es categórico", aseguró.

"Entre el año 2023 y el 2025 se pagaron casi 100 millones de pesos a personas que no trabajaban con licencias mayores de 6 meses... nunca se justificó claramente si ameritaban esas licencias o no".

Por otro lado, las licencias rechazadas aparecen no recuperadas en sus porque recordemos que en el sector público se cancela la licencia directamente al trabajador, pero si está rechazada tiene que recuperarse por ese

servicio, explicó Castro.

"La región de O'Higgins tiene 120.000 personas en lista de espera. No es posible que un derecho de seguridad social se vea entorpecido gravemente por un segmento de gente que aprovecha la licencia médica siendo funcionario de la salud, retardando la atención del mundo de personas en zona. Esto tiene que acabar", sentenció el senador.

."No es posible que un derecho de seguridad social como la licencia médica, que es un reposo justificado por una enfermedad, de pronto se vea entorpecido gravemente en esas listas de espera por un segmento de gente, no todo, un segmento que aprovecha la licencia médica siendo funcionario de la salud, retardando y difiriendo toda la atención(...)

Esto tiene que acabar y por eso la Contraloría ordena que en 60 días se restablezcan exactamente todos los dinero recaudado, el ordenamiento del sistema.

